



Einsendung 10-20 SV in die Juli-Ausgabe „Der Schweizer Veteran“

Abstimmung und Wahlen der 110. Jahrestagung

Noch ganz kurz vor den am 13. März 2020 vom Bundesrat erlassenen Bestimmungen im Zusammenhang mit dem Coronavirus, hat der Vorstandsvorstand die Jahrestagung vom 28. März 2020 in Schübelbach abgesagt und sich eine Verschiebung vorbehalten.

Die in der Zwischenzeit angeordnete «ausserordentliche Lage» und das Schiessverbot bis Ende Mai haben den Vorstand SVVS zur Meinung veranlasst: Ein Nachholen der Jahrestagung sei nicht sinnvoll, zumal die geplanten und auch die verschobenen Schiessanlässe den Terminkalender im Herbst füllen dürften.

Damit der Verbandsbetrieb und die Verbandsaufgaben ordentlich weitergeführt werden können, hat der Vorstand des SVVS beschlossen, die statutarischen Geschäfte, die für die 110. Jahrestagung traktandiert waren, auf dem Zirkularweg zu erledigen.

Während rund drei Wochen (vom 20. April bis 10. Mai 2020) erhielten die Verbandsmitglieder daher Zeit, ihre Meinung dem Vorstand auf dem ihnen zugestellten Abstimmungsformular per Mail oder per Post zu übermitteln. Total haben 257 Verbandsmitglieder an den Abstimmungen und Wahlen teilgenommen: 137 per E-Mail und 120 per Post.

Die Ergebnisse zu den einzelnen Geschäften ergeben sich wie folgt:

Protokoll, Jahresberichte

Das Protokoll der 109. Jahrestagung vom 30. März 2019 in Einsiedeln sowie der Jahresberichte des Präsidenten und des Schützenmeisters wurden genehmigt.

Jahresrechnung 2019, Revisorenbericht

Die Jahresrechnung 2019 wurde genehmigt und der Revisorenbericht gutgeheissen. Der Entlastung des Kassiers und des Vorstandsvorstandes wurde zugestimmt.

Budget 2020 und Jahresbeitrag 2021

Dem Budget 2020, welche Mehrausgaben vorsieht wurde, zugestimmt. Der Jahresbeitrag für 2021 wurde genehmigt.

Wahlen

Zur Bestätigungswahl standen der Kassier, der Schützenmeister sowie die beiden Rechnungsprüfer. Aufgrund der schweren Erkrankung des bisherigen Pistolenchefs Matthias Zurfluh stand für diese Charge eine Neuwahl an.

In ihren Ämtern bestätigt wurden: Meinrad Schmidig (Kassier), Karl Schnyder (Schützenmeister) sowie Paul Diethelm und Marcel Odermatt (Rechnungsprüfer). Zum neuen Pistolenchef wurde Sepp Lagler (Einsiedeln) gewählt.

Tätigkeitsprogramm 2020

Tätigkeitsprogramm 2020 wurde in Anbetracht der «Corona-Pandemie» grossmehrheitlich zugestimmt.

Bestimmen des Tagungsortes und des Veteranenschiessens 2021

Dem Verbandsvorstand wurde die Kompetenz für das Bestimmen des Tagungsortes und Veteranenschiessens 2021 erteilt.

Der Verbandsvorstand bedankt sich bei allen Abstimmungsteilnehmenden für die termingerechte Erledigung und für das ausgesprochene Vertrauen. Damit ist eine ordnungsgemässe Verbandsführung in einer ausserordentlichen Lage gewährleistet.

Schützenveteranen-Verband Kanton Schwyz

Aktuar + Pressechef: Bruno Eggenschwiler



Zur Zeit leider nicht möglich, voll belegte Schiessstände